



五条川自然塾



全国大会出場を町長に報告

岐阜青山ボーイズに所属する大口中学校3年生の大平涼太さんが、8月2日(土)に開幕する「エイジエックカップ 第56回日本少年野球選手権大会」への出場を報告するため、鈴木町長を訪問しました。

キャッチャーとして活躍する大平さんは、「全国大会で結果を出し、監督や指導者の皆さんに恩返しをした」と、力強く意気込みを語りました。

7/15
火

8/3
日

コミュニティ・ワークセンター周辺の五条川や田んぼで、大口町NPO団体わくわくおおぐち21が主催する、自然の大切さや素晴らしさを体験できる遊びのイベント、「五条川自然塾」が開催されました。道路にはユニッククレーンが設置され、子どもたちは田んぼに向かって元気よく飛び込んでいき、泥んこになって大はしゃぎでした。五条川にはゴムボートやタイヤアスレチックが浮かび、順番を待つ列ができるほどの盛況ぶり。普段はできない体験を楽しみました。



▲災害時に役立つ豆知識



▲災害時のトイレ対策

楽しくまなぼうさい 中地域自治組織

大口西小学校体育館で、中地域自治組織主催の「楽しくまなぼうさい」が開催され、子どもや家族連れ、ポ

7/27
日



▲避難所でのベッド対策

ランテニアなど約220名が参加し、防災について楽しく学びました。参加者はグループに分かれ、①災害時のトイレ対策、②避難所でのベッド対策、③災害時に役立つ豆知識(食器の代用など)、④災害時に活躍するドローンの実演ブースを順に回りました。今年、自衛隊愛知地方協力本部小牧分駐所の隊員による災害に関するお話や、自衛隊車両の展示もおこなわれ、参加者の防災意識がより一層高まりました。楽しみながら災害への備えについて学ぶ貴重な機会となり、参加者からは「家族で防災について話すきっかけになった」といった声も聞かれました。